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The Chiron’s rear wing automatically adapts its position and angle to 
minimise drag and provide both the needed downforce and braking 
power. Attempting to recreate these functions in the LEGO® Technic 
model was a crucial part of capturing the advanced performance of 
the real vehicle.

L’angle de l’aileron de la Chiron se règle automatiquement pour 
minimiser la résistance et améliorer à la fois la déportance requise 
et la puissance de freinage. Reproduire ces caractéristiques sur le 
modèle LEGO® Technic était essentiel pour recréer la performance de 
pointe du véhicule original.

BUILDING THE REAR WING WAS 
SIMPLE. MAKING IT ACTUALLY 
FUNCTION WAS MUCH HARDER 
CONSTRUIRE L’AILERON ÉTAIT SIMPLE. LE RENDRE FONCTIONNEL ÉTAIT BEAUCOUP PLUS DIFFICILE

Podcast Episode 6  // Rear Body Work & Deck Lid

BOX THREE  //  BOÎTE TROIS

Markus Kossman // Senior Designer, LEGO® Technic



REAR BODY WORK & DECK LID
CARROSSERIE ARRIÈRE ET COUVERCLE DE COFFRE
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From the striking centre console and steering wheel design, to the 
specific mix and match of duo-tone interior surfaces, nothing is left to 
chance in the Bugatti Chiron. It wasn’t enough for the LEGO® Technic 
model to look like the real thing on the outside, it also had to capture 
the smooth, meticulous interior of the Chiron as well.

De la console centrale au volant en passant par le choix de 
revêtements intérieurs deux tons, rien n’est laissé au hasard dans 
la Bugatti Chiron. Non seulement le modèle LEGO® Technic allait-il 
ressembler en tout point à l’original vu de l’extérieur, mais il représen-
terait également tout le soin porté à la conception de l’intérieur de la 
Chiron. 

HOW TO MATCH THE SOFT, 
LUXURIOUS INTERIOR USING LEGO® 
ELEMENTS, THAT WAS THE REAL TEST
RÉUSSIR À REPRODUIRE L’INTÉRIEUR HARMONIEUX ET LUXUEUX EN UTILISANT DES ÉLÉMENTS LEGO® REPRÉSENTAIT LE VRAI DÉFI

Podcast Episode 7  // Seats & Interior

BOX FOUR  //  BOÎTE QUATRE

Aurélien Rouffiange // Designer, LEGO® Technic



SEATS & INTERIOR
SIÈGES ET INTÉRIEUR
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Recreating a LEGO® Technic version of such an iconic vehicle as the Bu-
gatti Chiron is the ultimate test; both for the designers and the Technic 
building system. The real challenge – and fun – lies in discovering how 
inventive you can be using only existing LEGO® elements when solving 
those tricky design dilemmas. 

La reproduction en LEGO® Technic d’une voiture emblématique com-
me la Bugatti Chiron met à l’épreuve comme jamais les compétences 
de l’équipe de designers et le système de construction Technic. Le 
vrai défi — et le plaisir — est de faire preuve d’une grande créativité 
en n’utilisant que des éléments LEGO® existants pour résoudre les 
épineux problèmes rencontrés pendant la conception.

Podcast Episode 8  // Front Body, Lights & Horseshoe Grill

THIS MODEL REALLY PROVES THAT 
WITH LEGO® TECHNIC YOU CAN BUILD 
ALMOST ANYTHING

BOX FIVE  //  BOÎTE CINQ

CE MODÈLE EST LA PREUVE QU’IL EST POSSIBLE DE CONSTRUIRE PRESQUE TOUT AVEC LEGO® TECHNIC

Andy Woodman // Senior Design Manager, LEGO® Technic



FRONT BODY, LIGHTS & HORSESHOE GRILL
CARROSSERIE AVANT, FEUX AVANTS ET CALANDRE EN FORME DE FER À CHEVAL
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When you are developing rims and tyres for a groundbreaking super 
car you have to look far beyond the usual car industry standards. With 
the Chiron, Bugatti eventually had to turn to the aircraft industry. The 
unique look of the rims proved especially tough to reproduce …until a 
LEGO® designer thought out of the box.  

Lorsque vous concevez des jantes et des pneus pour une voiture qui 
défie toutes conventions, vous devez aller au-delà des normes habi-
tuelles de l’industrie automobile. Avec la Chiron, Bugatti a dû se tour-
ner vers l’industrie aéronautique. L’allure unique des jantes s’est révé-
lée particulièrement difficile à reproduire — jusqu’à ce qu’un designer 
LEGO® décide de sortir des sentiers battus.

Podcast Episode 9  // Rims & Tyres

A BIT OF ALTERNATIVE THINKING 
ALLOWED US TO RECREATE THE CHIRON’S 
DISTINCTIVE RIMS
C’EST EN LAISSANT NOTRE CRÉATIVITÉ S’EXPRIMER QUE NOUS AVONS PU RECRÉER LES JANTES SPÉCIFIQUES DE LA CHIRON

BOX SIX  //  BOÎTE SIX

Daniel Sri Sudarsono // Element Designer, LEGO® Technic



RIMS & TYRES
JANTES ET PNEUS
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SO WHAT DID YOU THINK ABOUT THIS SET?

We would really like to hear what you thought about this LEGO® 
Technic version of the Bugatti Chiron. Your feedback will help us shape 
the future development of LEGO® Technic sets. Please visit LEGO.com/
productfeedback.  

When you complete the short feedback survey, you will automatically 
be entered into a draw to win a LEGO® prize. Terms and conditions apply.
 

QU’AVEZ-VOUS PENSÉ DE CET ENSEMBLE?

Nous aimerions grandement connaître vos impressions sur cette 
version LEGO® Technic de la Bugatti Chiron. Vos commentaires nous 
aideront dans la création de futurs ensembles LEGO® Technic. Merci 
de visiter LEGO.com/productfeedback.

Une fois le court sondage rempli, vous serez automatiquement 
inscrit à un tirage au sort pour gagner un prix LEGO®. Des conditions 
s’appliquent.
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